



■ EN EL AUDITORIO FONSECA

El comercio celebra hoy su gala anual en beneficio del Banco de Alimentos

L.G.

El Auditorio Fonseca se convertirá esta noche en escenario de la XI Gala del Comercio, la tradicional cita del sector tras concluir la campaña de Navidad. La recaudación que se obtenga de la venta de entradas —de 20 euros— se destinará al Banco de Alimentos, además también se ha abierto una campaña de recogida de productos en diferentes establecimientos de la capital.

Este año, la Gala del Comercio contará con la participación del actor salmantino José Antonio Sayagués, encargado de guiar la celebración además de contar con la actuación de la Big Band de la Universidad de Salamanca. Durante la celebración, que comenzará a las 20.45 horas, se hará además entrega del Premio al Comercio y de los Galardones del Concurso de Escaparatés.